

BÉJAR



La actividad congregó a varias decenas de participantes entre miembros de la ONCE, voluntarios de la Universidad y visitantes en general. | FOTOS: TEL

El Bosque con los cinco sentidos

La villa renacentista acoge una actividad para acercar la belleza de su entorno a invidentes dentro del programa de la “Ruta de los pasos jóvenes”

TEL | BÉJAR

El sol de primavera inundaba ayer por la tarde el recinto de la finca renacentista de El Bosque de Béjar, que acogía una nueva jornada de visitas turísticas, pero esta vez era distinto. La luz, importante en todo momento, no era el elemento principal, ya que se trataba de una actividad destinada fundamentalmente a invidentes o personas con visibilidad limitada.

Se trataba, explicaban los responsables de la actividad, incluida dentro de la “Ruta de los pasos verdes”, de “recurrir a otros sentidos, no sólo la vista” para disfrutar de la belleza patrimonial y natural de El Bosque. Es decir, “tocar, oler o escuchar”, explicaba Guillermo Hernández, para a través de



Los invidentes conocieron la naturaleza de El Bosque a través del tacto.

otros sentidos disfrutar de los atractivos de este escenario, un referente en la ciudad de Béjar. Más de medio centenar de personas integradas en la ONCE, acompañados de un grupo de trece voluntarios de la Universidad y visitantes particulares participaron en esta iniciativa denominada “Ruta de los sentidos”, que abre nuevas vías para dar a conocer y promocionar la finca.

La actividad corre a cargo de la Diputación, el Ayuntamiento de Béjar y la oficina verde de la Universidad de Salamanca. La concejala de Bienestar Social, María del Castaño Rodilla, acompañó a los participantes, que tuvieron la oportunidad de tocar los árboles, el musgo que nace hacia el norte o diferentes texturas de animales, como plumas o púas de un erizo.